

DÑA. ÁVILA del BLA BLA BLA

VIUDA DEL POSTUREO y EL QUITATE TU PARA PONERME YO SIEMPRE OLVIDADA

R.I.P



Una ciudad perdida en la más sórdida miseria y en el más terrible olvido, víctima constante de todos estos politiquillos municipales, autonómicos y nacionales que ya sólo esperan darle la puntilla y que aquí no quede ni el más mínimo resto de su dignidad, de su esperanza, ni de su futuro.

AQUEJADA por unas elecciones que NADIE quería, pero TODO EL MUNDO esperaba, de las promesas de siempre y las mismas decepciones.

Su desconsolado esposo el ayuntamiento de la ciudad, cueva de lobos y de palmeros a sueldo, que aplauden todos a una, intercambiando mamporros, imaginativos insultos para regocijo del respetable y recordándose amablemente al grito de Y TU MAS, los sueldos, dietas y prebendas que se llevan a la buchaca por la difícilísima tarea de aparentar lo mucho que no hacen y lo que todavía tienen que prometer.

Sus afligidos hijos (ya sabéis que son siempre los mismos) que se apuntan a cada muerto, como si fuera el último de sus mediáticos deseos de seguir chupando, resaltará la gentil omnipresencia de nuestro señor Alcalde, más bonito que un San Luis, le acompañarán ese ¿Cómo se llama? ¿es el concejal o su primo y esa otra y aquél es...no me digas...lo tengo en la punta de la lengua. Nada, que se acaba el mandato y sigo sin enterarme de quienes son algunos concejales, pero no se pierden una.

Sus inconsolables hermanos del PP y de Por Ávila, tristemente perdidos en combate, que siguen peleándose sin descanso para decidir quién es el que más huevos tiene, porque los del PSOE ni están ni se les espera y los de ciudadanos siguen en peregrinación a Lourdes para ver si se repite el milagro.

A las exequias por la finada acudirán todos los grupos municipales, acompañados por sus voceros, vocingleros, enterados de ya te lo decía yo y demás fauna que da brillo y prestancia a nuestro muy noble, caballeresca y engañada ciudad.

Este año estarán en sitio preferente los que guardan cola a la puerta de los bancos, llueva o nieve y sigan sin entender por qué ponen horarios a su dinero y es más difícil que te atiendan en tú banco ó que lo hagan en tú centro de salud y eso que vas pagando.

Durante el recorrido se entonarán aleluyas del conocido tratado “ la España Vacilada “promesas electorales, Adivina cuando se hicieron, en las últimas elecciones, en las anteriores, en las anteriores, en las anteriores...Es muy fácil...:Peaje de la Autopista, Ferrocarril, Cogotas, Piscina, Radioterapia...Y la cantidad de millones que van a venir cuando ellos manden...y las ranas críen pelo.

Se repartirá entre todos los asistentes folletos de los distintos modelos de las escaleras mecánicas para subir al mercado Grande.

Un piquete de la policía Municipal, una vez más lucirá sus mejores galas, que desfilarán de tres en tres, fieles a su espíritu de piña y de entrega para su gloria y bienestar de todos los asistentes que no tengan ningún problema, porque si no, son como el amigo invisible.

Durante el recorrido se entonarán aleluyas por el éxito del año jubilar de Santa Teresa y el Centenario de su canonización porque la interesada tiene sus dudas después de los “fastos” del Quinto Centenario.

El cortejo fúnebre de la sardina partirá de la Plazuela de las Vacas el día 2 de Marzo a las 20,00Horas.Realizando el recorrido Plaza de las Vacas, Deán castor Robledo, Ntra. Sra. de Sonsoles, Don Gerónimo, Alemania, Reyes Católicos, Plaza del Mercado Chico, donde será incinerada.

FUNERARIA LAS VACAS

MARZO 2.022